## 一月のおたより

年年一年の世相を表す「今年のかりです。まず、少り馬鹿ですけどねのいっても、孫の成長の早さに驚くばいしても、孫の成長の早さに驚くばいても、孫の成長の早さに驚くばいる。

というでは、 が選ばれました。 大海道や大阪府北部の地震 四日本のたね。 そして、 暑い夏だった。 38.8 度をおったね。 そして、 暑い夏だった。 ままを超えて酷暑だった。 38.8 度を記載。 山口市も二日ほど、日本一部は、 中から西へ移動する台風をあったね。 そして、 暑い街を記録しました。

る。この感覚は異常ですよね。30度ぐらいだったら、涼しく感じ

しい。 願うばかりです。「アーメン」でしょうか。 災いのない 年になってほ

## 蕎麦屋採り

きだありました。「井の中の畦さんはすべて訪ねたと思いきやまだされまで、県内の人気の蕎麦屋

サギというところかな。 いな、ウサギ 歳だから 籠の 中のウ

してあるみたいです。 一角び、ネットで検索。「あった」 長門市に2軒発見。仙崎の「伊織 長門市に2軒発見。仙崎の「伊織

ウッシミ。 人で行きます。誰かって?内緒です。 行ってみようと思います。今回は二次の定休日に、どちらかの店に

ーディオ機器を発見!「おつ!いい載されている写真を見て、すごい才載されている写真を見て、すごい才

あります。「どんな音だろう」 ものを置いているな」 「されど空のものを置いているな」 「されど空の

## せして、休みの日

時間も距離も同じくらいです。 今日は、第三日曜日 店は、休公です。今回は、「ととろの里」に行みです。 山口からだと萩

信号の数を考えると、萩経由か信号の数を考えると、萩経由からの雨は上がりましたが、雲昨夜からの雨は上がりましたが、雲の多い空模様。時折、場所によって

谷方面へ。素晴らJU海岸線です。向かいます。長門市街地を抜け油萩からは、自動車道で長門市に

て行きます。やつと少し広い場所にありません。仕方なくどんどん上つ狭い山道。向きをかえる場所が



ろの里に到着「よかった」

ちょっと狭い部屋に通されました。 ちょっと狭い部屋に通されても窮屈な感じではなく 妙に落ち着く広さです。お店のスタッフの対応もいいです。入っただけで癒されたもいいです。入っただけで癒され



しくいただきました。「満足!」

た。「ほんとかな?」 い ます**。** るざ。気合を入れます。神社の近く ました。 以前 ここに立ち寄りまし 色ですね は、風が強くて、海は白波が立つて に駐車場も整備され すつかり観光 りずに通過 たが、どの時は、車が多くて結局降 料金300月也 くなり **元乃隅神社**に変わったみたい 上がり迫力です。崖の上の赤い鳥 帰りに 切れ落ちた崖 人で込み合つています。この日 お告げにより改名とありまし 龍宮の潮吹きも時折高く 神社は、稲荷の文字がな 元乃隅稲成神社に行き 今回は、是非とも降り  $CC_{\mathbf{J}}$ 帰りに駐車場 素晴らしい景 たかいねし

竪小路 蕎麦麿